



Diputados guardan minuto de silencio en memoria de Carlos Urzúa

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Carlos Urzúa Macías, quien fuera el primer secretario de Hacienda de la actual administración. La presidenta de la Mesa Directiva, la diputada Marcela Guerra, recordó al servidor público: “Descanse en paz don Carlos Urzúa, hombre recto, sólido economista y servidor público que trabajó con entrega para las instituciones nacionales”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3718?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3718&authkey=!AOK6Guqlx2JgJH8&ithint=video&e=EZvDyB>